



España fija postura sobre Ucrania y negociaciones de paz

Description

(Madrid) El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, subrayó que España es un aliado comprometido y valoró el Acuerdo Bilateral de Seguridad con Ucrania y las contribuciones al European Peace Facility.

Postura fijada por Sánchez durante una cumbre informal europea en París, destacada hoy por el Palacio de la Moncloa.

Según el jefe del Ejecutivo español, Ucrania necesita aún el apoyo de la comunidad internacional y España mantendrá su respaldo mientras dure esta guerra.

Igualmente, opinó que la paz que se alcance debe servir para reforzar el orden multilateral y el Derecho Internacional, así como consolidar el respeto a la integridad territorial y la soberanía de las naciones.

Asimismo, subrayó que la paz en Ucrania y la seguridad europea son dos caras de la misma moneda.

Al referirse al inicio de las eventuales negociaciones sobre un acuerdo de paz para Ucrania, Sánchez le dio la bienvenida, pero advirtió que no puede ser un cierre en falso y se pueden repetir los errores del pasado.

“Tiene que ser una paz duradera y justa”, señaló y al respecto enfatizó que debe contar con la implicación activa de Ucrania, que es el país agredido, y también de la Unión Europea.

“En este punto, tenemos siempre que apelar a la historia de Europa y ser conscientes de que Europa ha crecido y se ha fortalecido a golpe de crisis”, puntualizó.

Ponderó el papel protagónico del Viejo Continente en el concierto geopolítico mundial y resaltó que “no somos europeístas por interés, lo somos por convicción (...) Europa es un proyecto político fuerte”.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025